

Les paysans paraguayens dialogueront avec le gouvernement si la loi de privatisation est abrogée



Asunción, 27 mars (RHC-PL)- La Fédération Nationale Paysanne du Paraguay a signalé qu'elle n'assistera à une table de dialogue avec le gouvernement que si celui-ci accepte d'abroger la Loi de l'Alliance Publique -Privée de privatisation.

Teodolina Villalba, Secrétaire générale de l'organisation, a divulgué la position du groupe lors de la clôture de la grève générale réalisée conjointement avec six centrales syndicales du pays à Asunción, la capitale.

Elle a aussi souligné que les paysans ont participé à l'arrêt de travail convoqué par les centrales syndicales car ils ont des revendications communes avec les travailleurs.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/18711-les-paysans-paraguayens-dialogueront-avec-le-gouvernement-si-la-loi-de-privatisation-est-abrogee>



Radio Habana Cuba